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École de La Ribambelle 
500, rue Anick, Québec (Québec) G1C 4X5   
Téléphone : 418 666-4455 Télécopieur : 418 666-6285 
Courriel : ribambelle@csdps.qc.ca 

 
 

 
 

 
Procès-verbal 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
École de La Ribambelle 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Procès-verbal de la séance extraordinaire du conseil d’établissement  
1er   octobre 2024, 18 h 30 à l’école de La Ribambelle 

 

SONT PRÉSENTS : 
 

Nom, prénom Titre Présent Absent 
Boutin, Mylène Représentante des parents x  
Cloutier, Sandra Représentante des professionnelles  x  
Denis, Véronique Représentante des parents x  
Dessureault, Karine Substitut des parents   x 
Fradette, Amélie Représentante du personnel enseignant x  
Gagnon, Annie  Technicienne en service de garde x  
Garneau, Jacinthe Représentante du personnel enseignant x  
Huot, Nathalie Représentante du personnel enseignant x  
Nolet, Jonathan Substitut des parents   x 
Pelletier, Vanessa Représentante des parents x  
Ross, Marie-Christine Représentante du personnel de soutien x  
Senneville, Sauphie Représentante des parents x  
Whittom, Geneviève  Représentante des parents x  

 

PARTICIPENT ÉGALEMENT 
 

Nom, prénom Titre Présent Absent 
Garneau, Jessica  Secrétaire   x 
Lacroix, Sylvie Directrice x  

 
1. Ouverture de la séance, mot de bienvenue et vérification du quorum 

 

Mme Sylvie Lacroix constate le quorum. Elle ouvre la séance en souhaitant la bienvenue aux 
membres. 

 2. Adoption de l’ordre du jour de la séance ordinaire du 1er octobre 2024 
 
Ajout des points suivants:  
21.1 Communication 
21.2 Déplacement à vélo 
 
Mme Geneviève Whittom propose l’adoption de l’ordre du jour. 
 
Adopté à l’unanimité. 
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 3. Adoption et suivis du procès-verbal de la séance du 19 juin 2024 
Correctif au point 11. Ajout: 2 classes de 3e année 
Mme Mylène Boutin propose l’adoption de l’ordre du jour. 
 
Adopté à l’unanimité. 

 4. Élection aux postes de présidence et de substitut à la présidence 
 
 
Mme Sauphie Senneville propose Mme Geneviève Whittom comme présidente. 
 
Aucune autre candidature n’est proposée.  
 
Mme Geneviève Whittom accepte la candidature.  
 
Mme Geneviève Whittom est donc élue à l’unanimité.  
 
Mme Sauphie Senneville se propose comme substitut à la présidence. Aucune autre candidature 
n’est déposée.  
 
Mme Sauphie Senneville est donc élue à l’unanimité. 

 5. Nomination des membres de la communauté 
 
Mme Sylvie Lacroix mentionne que M. Stéphane Gauthier désire toujours faire partie du conseil 
d’établissement. 
 
M. Stéphane Gauthier est élu à l’unanimité à titre de membre de la communauté. 
 

 6. Formation des nouveaux membres du conseil d’établissement 
 
https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-secondaire/gouvernance-
scolaire/conseil-etablissement 
 
Mme Sylvie Lacroix informe les nouveaux membres de l’obligation de suivre des formations pour 
faire partie du conseil d’établissement. Le lien web est accessible dans l’ordre du jour et le présent 
procès-verbal.   
 

 7. Formulaire de dénonciation d’intérêts à compléter sur place 
 
Mme Sylvie Lacroix explique les raisons pour lesquelles nous faisons remplir ce formulaire, elle 
mentionne également qu’il est obligatoire de le compléter. L’ensemble des membres du conseil 
d’établissement présents ont complété le formulaire.  
 

 8. Question du public 
Mme Sylvie Lacroix mentionne que si un membre substitut est présent sans remplacer un membre, 
il doit utiliser ce point pour faire valoir ses questionnements ou commentaires. L’objectif est de 
respecter la parité lors des discussions. 
 

 9. Partage de bons coups 
 

Mme Véronique Denis souligne l’accueil des élèves, le fait qu’un carton de couleur soit remis aux 
élèves était aidant pour ces derniers afin de compléter le jumelage avec leur enseignant.  
Mme Sauphie Senneville mentionne le retour de la LIG. 
Mme Geneviève Whittom mentionne le travail de Mme Peggy fait pour la fabrication de la bannière 
et l’affichage en lien avec la sécurité routière. 

https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-etablissement
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 10. Adoption des règles de régie interne du conseil d’établissement 
 
Mme Sylvie Lacroix propose l’utilisation de sondage virtuel si un vote devait se faire à distance. Mme 
Sylvie Lacroix propose l’ajout de règles pour l’acceptation des sorties éducatives entre les séances 
du conseil d’établissement.  
Mme Sauphie Senneville se propose pour formuler en langage inclusif les règles de régie interne. 
 
Les règles de régie interne sont adoptées à l’unanimité. 
 

 11. Adoption du calendrier des rencontres du conseil d’établissement 
 
Mme Sylvie Lacroix sonde les membres afin de déterminer si les moments proposés pour les 
prochaines rencontres conviennent à tous. Les dates déterminées pour les rencontres sont :   
 

• 5 novembre 2024 
• 21 janvier 2025 
• 1er avril 2025 
• 6 mai 2025 
• 17 juin 2025 

 
Adopté à l’unanimité. 
 

 12. Adoption du budget annuel de fonctionnement du conseil d’établissement 
 
Les membres du conseil d’établissement réfléchiront à la façon de dépenser le budget de 250$ qui 
leur est alloué. 

 13. Approbation des sorties éducatives 
 
Le changement de date de la sortie au domaine de Maizerets pour le 5 septembre a été approuvé 
par les membres par courriel. 
 
L’approbation des sorties éducatives est proposée par Mme Mylène Boutin. 
Approuvé à l’unanimité. 

 14. Approbation de la fréquence des évaluations 
Mme Sylvie Lacroix explique le document en lien avec la fréquence des évaluations. 
 
L’approbation de la fréquence des évaluations est proposée par Mme Vanessa Pelletier. 
Approuvée à l’unanimité. 
 

 15. Approbation de la planification des contenus en orientation scolaire et professionnelle 
 
Mme Sylvie Lacroix explique le document. 
 
L’approbation de la planification des contenus en orientation scolaire et professionnelle est proposée 
par Mme Mylène Boutin. 
Approuvée à l’unanimité. 
 

 16. Information de la direction 
 

Mme Sylvie Lacroix présente les résultats de la Ribambelle 2023-2024 concernant le bien-être des 
élèves et la réussite des garçons en français. Elle parle également du plan de mise en œuvre de 
notre projet éducatif. 
 
Mme Sylvie Lacroix présente une ébauche des sujets abordés dans les rencontres du conseil 
d’établissement afin de permettre aux membres de se préparer aux enjeux à venir. 
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 17. Information de la présidence 
 

Aucune information. 
 

 18. Information du comité de parents 
 
Aucune rencontre n’a eu lieu. 

 19. Information du service de garde 
 
À ce jour, le service de garde n’a plus qu’un poste vacant. Ce poste est en partie comblé par des 
étudiants et des stagiaires.  
Mme Annie Gagnon nous informe de la nouvelle tarification:  

- Régulier = 9.50$/ jour 
- Pédagogique= 16.20$/jour 
- Relâche= 19$/jour 
- Dineurs= 4.30$/jour 

 20. Information de l’OPP 
 
Une campagne de financement par la vente de paniers de légumes est en œuvre. Les profits seront 
de 5$ par panier vendu. 
L’OPP prépare une soirée cinéma d’Halloween le 25 octobre. Les profits se feront grâce à la vente 
de barbe-à-papa, de pop-corn et d’autres articles. Les profits de ces campagnes iront à la LIG. 
La boutique en ligne pour des vêtements aux couleurs de la Ribambelle est à venir prochainement. 
Les profits seront pour nos grands de 5-6e année au service de garde.  
Le marché aux puces est prévu pour le 25 mai 2025 
 
Les campagnes de financement sont adoptées à l’unanimité. 
 
L’OPP souhaite aussi décorer l’école aux couleurs de Noël dans la fin de semaine du 1er décembre. 
Les membres de l’OPP se rendent disponible pour soutenir l’équipe école si nous décidons de faire 
un réveillon le 19 décembre. 
 

 21. Autres sujets. 
 

Communication 
Mme Geneviève Whittom demande à ce que nous regroupions mieux nos communications pour les 
inscriptions aux diverses activités parascolaires pour permettre aux familles de faire des choix 
éclairés. 
 
Déplacements en vélo 
Mme Mylène Boutin s’inquiète de voir plusieurs élèves venir à l’école en vélo sans casque. Elle 
demande à l’école si une sensibilisation peut être faite. 

 22. Date de la prochaine séance. 
 
La prochaine rencontre du conseil d’établissement aura lieu le 5 novembre 2024 à 18 h 30.   
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 23.  Levée de l’assemblée 
 

À 20h, tous les sujets à l’ordre du jour sont traités, la présidente du conseil d’établissement propose 
donc la levée de l’assemblée. 
 
 
 
 
_________________________________ _________________________________ 
Sylvie Lacroix, directrice                            Geneviève Whittom, présidente 
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